



Communiqué de presse N° 2/14

REALISATIONS AU TERME DU PREMIER SEMESTRE 2014

Réuni le 22 septembre 2014 au siège social de delta holding sa, le Conseil d'Administration a examiné sous la Présidence de Monsieur Fouad FAHIM, les réalisations et les perspectives du groupe au terme du premier semestre 2014.

Les principales conclusions qui se dégagent de la réunion sont résumées ci-après :

ACTIVITÉS ET RÉSULTATS

Le groupe delta holding, qui célèbre cette année son 40ème anniversaire sous le thème « Quatre décennies de passion et développement », poursuit sa croissance en participant à la réalisation de grands projets industriels et d'infrastructure dans le Royaume et à l'international.

Ainsi, au terme du premier semestre 2014, le groupe a réussi à améliorer ses performances, à concrétiser son intégration industrielle dans le domaine des énergies renouvelables, notamment par la réalisation des structures métalliques et des ouvrages hydrauliques du premier complexe thermosolaire de Ouarzazate.

Ce semestre a également été marqué par la montée en puissance des activités d'extrusion d'aluminium, et par l'industrialisation de la nouvelle génération de tuyaux en béton, fruit d'un effort soutenu en matière de recherche et développement.

Sur le plan des indicateurs financiers, en dépit d'une conjoncture économique toujours difficile, le carnet de commandes consolidé est en hausse de 3,2% totalisant au 30 juin 2014 un montant de 3 570 millions DH.

Le chiffre d'affaires consolidé s'établit à 1 127 millions DH contre 1 216 millions DH au premier semestre 2013 en raison des décalages dans l'octroi des ordres de service par certains clients.

Néanmoins, le résultat d'exploitation consolidé, grâce à une meilleure rationalisation de l'outil industriel et à une bonne maîtrise des charges opérationnelles, s'est établi à 152,9 millions DH en progression de 1,4% par rapport au premier semestre de l'exercice précédent.

Le résultat net consolidé global pour sa part, est resté bénéficiaire et quasiment stable avec un montant de 90,7 millions DH, et ce malgré une augmentation du montant de l'impôt sur les sociétés comparativement au premier semestre 2013.

Par ailleurs, le résultat net social s'élève à 154,2 millions DH en amélioration de 16,5%, essentiellement en raison de la politique de distribution des dividendes adoptée dans les filiales et les participations.

PERSPECTIVES

Animé par de fortes ambitions à l'international et une recherche permanente de nouveaux relais de croissance, le groupe déploie des efforts concrets pour renforcer et diversifier davantage ses activités à l'export. Delta holding poursuit avec détermination, sa veille et son développement dans le domaine stratégique des services, en particulier dans le cadre des PPP.

